

Augsburg

Informationen direkt aufs Smartphone

[11.07.2024] Aktuelle Nachrichten aus Augsburg erhalten Interessenten künftig über den neuen WhatsApp-Kanal der Stadt direkt aufs Smartphone.

Um über Neuigkeiten und Wissenswertes zu informieren, nutzt die Stadt Augsburg künftig einen weiteren Kommunikationskanal: WhatsApp. Zu lesen gibt es im neuen WhatsApp-Kanal laut der Stadtverwaltung zum Beispiel einen wöchentlichen Newsletter, die monatlichen Good News, Kurzmeldungen zu aktuellen Projekten und Veranstaltungen sowie Eilmeldungen bei besonderen Ereignissen. Wer den Service abonnieren möchte, muss dazu in den WhatsApp-Kanälen nach Stadt Augsburg suchen. Ein Drücker auf das Glockensymbol rechts oben aktiviert dann den Push-Service, um keine Nachricht mehr zu verpassen. Oberbürgermeisterin Eva Weber sagt: „Mit dem WhatsApp-Kanal haben wir einen neuen, besonders schnellen Weg der Kommunikation. Heutzutage hat man das Handy ständig in der Hand. Es ist ein toller Service, wenn man von der eigenen Stadt wichtige, aber auch gute Nachrichten bekommt. Sie werden schnell gesehen und gelesen. Und Augsburg ist wie eine Freundin, die sich meldet.“

(bw)

Stichwörter: Social Media, Augsburg, WhatsApp